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「1+10+14」內容架構促高水平合作
本屆論壇由外交部指導，商務部等9個國家部委、國

際組織和陝西省政府共同主辦，西安市政府承辦。論
壇採用 「1+10+14」的內容架構，期間共計舉辦各類會
議活動25項。 「1+10+14」的內容架構中， 「1」是指
歐亞經濟論壇開幕式暨全體大會，是歐亞經濟論壇最
高級別的會議活動； 「10」是指歐亞經濟論壇框架下
的金融、生態、文旅、氣象、科技等10場平行分會，
是論壇的核心對話平台，重點突出論壇對外交流、經
貿往來、產業合作、公共服務等多元化功能； 「14」
是指舉辦涵蓋會、節、演、賽在內的14場系列配套活
動，多方位豐富論壇內容，凸顯西安產業、人文、資
源等優勢。與往屆相比，本屆論壇願景目標更加明
確，辦會理念更加務實，內容形式更加多樣，各方參

與更加積極。

絲路經濟帶城市謀共贏
第七屆絲綢之路經濟帶城市圓桌會 11 日在西安召

開。19個國家的20個友好城市和友好交流城市代表圍
繞 「聚焦互聯互通，實現互利共贏」主題，為絲綢之
路經濟帶沿線城市深化交流合作、加快發展探索路
徑，貢獻智能，並達成廣泛共識。

西安市市長李明遠表示，絲綢之路經濟帶城市圓桌
會舉辦 7 年來，在各相關城市的共同努力下，秉承
「團結互信、平等互利、包容互鑒、合作共贏」的絲

路精神，聚焦共同關切的重大問題，坦誠交流、凝
聚共識，為加強了解、深化友誼，務實合作、協同
發展，搭建了有效平台，提供了廣闊舞台。從目前
全球經濟情況看，貿易局勢緊張、市場大幅波動、
下行風險加大等因素，直接影響絲路沿線城市和地
區的發展。只有加強聯繫、加強溝通、加強合作，
才能報團取暖、有效應對、贏得主動。

會議期間，西安市與柬埔寨暹粒市簽訂了發展友
好城市關係意向書。李明遠為瑞士籍的菲利普‧馬
頒發了 「西安市榮譽市民」證書，為6位國際專家
顧問頒發了聘書。

【香港商報訊】東盟博覽會秘書處秘書長王雷日前
就第16屆中國－東盟博覽會籌備等相關問題接受媒
體聯合採訪。

王雷對今年東博會的五個 「新」亮點作出介紹：新
願景，今年的展覽將突出展示《中國-東盟戰略夥伴
關係2030年願景》涵蓋的貿易、投資、產能合作、
數字經濟、科技、金融、電子商務、旅遊等內容。

新熱點，本屆東博會緊扣國際陸海貿易新通道、中國
（廣西）自由貿易試驗區、面向東盟的金融開放門戶、
對接粵港澳大灣區、中國-東盟信息港等目前中國-東
盟合作熱點，舉辦系列專題論壇、推介等活動。

新商機，本屆東博會將舉辦系列經貿活動挖掘新商
機，並通過東博會框架下的系列論壇，發布多領域合
作的高端權威信息，此外還將出版東博會的第一本藍

皮書《中國-東盟國際產能合作背景下的東盟產業園
區發展報告》，滿足企業信息需求。

新影響，即結合今年是中國-東盟媒體交流年，在
會期舉辦中國-東盟電視周、中國-東盟廣播電視及
新媒體論壇、中國-東盟媒體交流合作及成就展等活
動，唱響合作共贏主旋律。

新體驗，本屆東博會農業展首次啟用新展館——廣
西農業會展中心，首次推出線上貿易配對系統，提高
配對精度和效率，首次推出東博會微信小程序，提供
查看展會信息、申辦證件、安排行程等功能。

此外，本屆東博會將設立自貿區專展，舉辦自貿試
驗區招商推介暨走進試驗區活動，推動中國（廣西）
試驗區與中國-東盟自由貿易區聯動發展。

馨瑤 周小穎

【香港商報訊】記者齊薇然 通訊員宋強報道：9月
12 日，記者從青島橋頭堡國際商務區新聞發布會獲
悉，青島西海岸新區將在城市北部跨海大橋橋頭堡區
域規劃建設橋頭堡國際商務區，規劃布局國際商務服
務、行政服務+公共服務綜合體、國際社區、濱水休
閒等主導功能。將其打造成為 「一帶一路」國際合作
新平台、山東對外開放橋頭堡、踐行 「五大發展理
念」體現青島 「開放、現代、活力、時尚」國際大都
市建設的示範區。

橋頭堡國際商務區北至青島膠州灣、東至九曲河、
南至膠州灣高速、西至昆崙山路，被山東自貿試驗區
青島片區三面環抱，面積10平方公里。據介紹，橋頭
堡國際商務區將引入世界最先進的規劃理念和技術，
構建國內領先的多功能複合式城市空間構成體系、自
然生態與人工生態有機結合的城市建築 「垂直森
林」、5分鐘公共服務圈等。建設國內領先的充分利用
風能、太陽能、溫差能等近 「零碳」城市、便捷完善的
綜合性綠色公共與共享交通出行系統。並基於5G技術
的智慧城市系統，構建具有國際獨創意義的可 「感知」
的智慧物聯城市及其運行管理系統，打造具有國際領
先水平的 「全息化自反饋」城市安全智慧平台。

「海宿會」10月博鰲啟幕
2019年第二屆博鰲國際民宿產業發展論壇暨產業資

源鏈接博覽會新聞發布會透露，本屆 「海宿會」將於
10月26日-29日在海南博鰲舉辦，分為主論壇和價值
峰會兩個部分，將圍繞民宿政策、規劃策略、規劃設
計、IP打造、運營管理和投融資模式等進行詳細的專
家解讀，集合行業共同力量，找準民宿、文旅、特色
小鎮、田園綜合體、美麗鄉村的突破點和引爆點，共
享行業發展價值。

會上，海宿會與中國鐵建股份有限公司、胡潤光谷‧
漢竹文旅、北京多彩投網絡科技有限公司、浙江隱墅
鄉村旅遊發展有限公司、台灣民宿協會等7家企業現
場進行了戰略簽約，簽約企業將開發挖掘新的民宿項
目，培育一批特色鄉村民宿精品，打造具有獨特吸引
力的民宿品牌產品。 吳軍暉

歐亞經濟論壇聚焦「一帶一路」
【香港商報訊】記者胡秦玉報

道：日前，以 「共建 『一帶一
路』 ：高水平合作，高質量發展」
為主題的2019歐亞經濟論壇在陝西
省西安市舉行，來自美國、俄羅
斯、德國、法國、意大利等58個國
家和地區的政商嘉賓出席論壇，共
商 「一帶一路」 合作與發展。

東博會將現五個「新」亮點

青島規劃建設
橋頭堡國際商務區

包河攝影周聚焦家國記憶
2019包河國際攝影周新聞發布會日前發布，今年的

包河國際攝影周以 「家國·記憶——慶祝新中國成立
70周年」為主題，將於10月25日-10月31日在合肥
舉辦。據介紹，屆時將安排70個主題展（慶祝新中國
成立70周年，70年70展）+N個個展，其中包括國際
展、國內展、省內展等單元以及致敬展、個人展等系
列攝影展。 柏永 孫軍

【香港商報訊】2019年國際（亳州）中醫藥博覽會
暨第35屆全國（亳州）中藥材交易會日前閉幕，本次
活動共簽約招商引資項目59個，總投資514億元，其
中工業項目54個，簽約金額379.4億元。

據了解，本次活動共吸引了國內外400餘家企業前
來參會，其中上市公司、知名企業83家。值得一提的
是，本次簽約的項目中，總投資5億元以上的重大項
目有 35 個，項目涵蓋現代中藥、生物醫藥、醫療器
械、電子、電氣、機械製造等多個產業。

2018年亳州現代中醫藥產業規模突破1000億元、達
1096.8億元。其中中醫藥流通貿易額達743.2億元、醫
藥工業產值達318億元、種植面積達到100多萬畝，種
植業產值達35.6億元。 龔舒斌

皖亳州藥博會
吸金514億

2019歐亞經濟論壇現場

【香港商報訊】「香港菴埠同鄉會獎教獎學頒獎大
會」及「菁英會」成立大會日前假菴埠華僑中學舉
行，「菁英會」的成立將促進受資助學生分享學習和
工作的心得體會，為他們構建一個交流合作的平台。

香港菴埠同鄉會總監劉宗明，會長楊劍青，榮譽會
長林書章，名譽會長劉建鈞，常務會董何良、陳少
光，顧問陳祥芳、許瑞勤，會董楊友培、林孝祺、許
作堯、陳金城、陳傳青、余少潔、陳慧子、劉國勝、
黃啟賢，以及許芸生、洪瑟美、蘇慶珠、林珍玉、楊
偉銳、林運昭、何靜紅等出席。

楊劍青首先宣布「菁英會」隆重成立。總監劉宗明
致辭時表示，菴埠人是一個有情有義，勤勞拼搏的群
體，向來名揚海內外，旅居香港的鄉親更加明白「貧
則獨善其身，富則兼濟天下」的道理，三十多年來一

直秉持支持家鄉教育事業的初衷，一如既往，持之以
恆，聚沙成塔，集腋成裘，盡同仁之力，不斷投放資
金支援家鄉貧困學生圓大學夢。

名譽會長劉建鈞得悉成立「菁英會」的消息後，親
力親為，全力以赴，從精神到物質作出無私奉獻，受
到同仁讚賞和敬重。成立大會上，他推薦了獲資助完
成學業並已走上工作崗位，且取得不俗成績的李秋蘭
擔任首屆「菁英會」會長，獲得全場熱烈鼓掌通過。

潮安區區長張廣賢說，獲得資助的學生不但在他們
的人生關鍵時刻得到無私的支援，更從菴埠同鄉會鄉
賢的身上，學到了廣施布澤，造福社會的廣闊襟懷和

崇高美德。
菴埠鎮中心學校校長鄭育斌致辭時感謝劉宗明、楊

劍青等鄉賢對家教育事業一路播種、一路開花的善
舉。他說，這種無私的援助，極大地激發了學生的自
信心，為他們的人生注入了全新的積極因素。

香港菴埠同鄉會此次成立的「菁英會」，迎合時代
科創潮流，為潮汕地區栽培創新科技人才，為未來更
大力度支持家鄉發展打下了穩固的基礎。首屆「菁英
會」的同學紛紛上台傾訴心聲，表示一定不辜負同鄉
會鄉親的厚望，發揚自強不息，愛國愛鄉，奉獻社會
的精神，為潮汕地區、為家鄉繁榮昌盛出力。

菴埠鄉會家鄉獎教獎學育英才

【香港商報訊】記者呂明霞報道：九龍西潮人聯會
日前假紅磡海逸皇宮舉行「迎中秋賀國慶下午茶
聚」，與九龍城區居民共慶中秋佳節，食月餅品香
茗，該會會長潘陳愛菁亦攜眾會員為在座長者派發月
餅，其樂融融。中聯辦九龍工作部副部長王小靈，九
龍城區居民聯會主席楊永傑，九龍城區議會主席潘國
華，九龍城民政事務處高級聯絡主任黎厚裕，九龍城
警區警長曾達榮，九龍城區議員勞超傑，九龍城區居
民聯會紅磡灣社區幹事黃馳等參與茶敘。

潘陳愛菁代表九龍西潮人聯會、九龍城區居民聯會
祝香港與全國人民人月亮圓，工作順利，家庭幸福。
她講到，九龍城區作為歷史悠久、基層集聚的城區，
既最富人情味，也最具活力。九龍城也被稱為小泰
國，眾多美食吸引無數美食家、遊客和街坊；何文
田名校林立，是不少家長為下一代學業所嚮往的地
方；宋王臺遺蹟、九龍城寨、舊啟德機場更是探求香

港歷史的絡繹之地。九龍城
區也邁進現代化，嶄新的摩
天大樓、啟德重建計劃和即
將通車的沙中線為九龍城區
換上新面貌。

她續稱，特區政府為修補
社會近月來的撕裂，正式撤
回《逃犯條例》修訂草案，
並邀請海外專家及委任兩位
新成員加入監警會，全力支
持監警會工作；特首也將和所有司局長走入社區與市
民對話；邀請社會領袖、專家和學者就社會深層次問

題進行研究和檢討。相信對話措施對提升社會凝聚
力、重建社會秩序有重要作用。

九龍西潮人茶聚迎中秋

潮總義工團於海戰博物館大合照潮總義工團於海戰博物館大合照。。

中聯辦港島工作部部長劉林，港區全國人大代表、
行政會議成員葉國謙，全國政協委員、香港島各界聯
合會理事長蘇長榮，港區全國人大代表李應生，行政
會議成員、立法會議員張國鈞，中聯辦港島工作部副
巡視員李開剛、中西區區議會副主席陳學鋒等主禮。

楊萬里：香港有新機遇
中西區各界慶祝國慶籌委會執行主席楊萬里致辭時

表示，新中國自成立七十年來，在經濟、文化、科技

和國際貿易等方面都取得了舉世矚目的成就。「一帶
一路」和建設大灣區的發展策略，有利於不同經濟體
和地區的聯繫發展，以和平發展、合作共贏回應霸道
專橫的單邊主義，令國家繼續穩步發展，香港亦有新
機遇。他稱，香港最近面臨重大的挑戰，藉「反修
例」事件衝擊「一國兩制」底線、危害香港法治及經
濟民生，嚴重影響市民的工作和生活。特首已釋出誠
意，宣布包括撤回「條例」等四個行動，回應示威者
的訴求。希望能夠盡快止暴制亂，恢復社會秩序，讓
市民回復正常生活。

李開剛表示，70年來，國家從「站起來」到「富起
來」，各方面已經發生了翻天覆地的變化。這些成績
的取得離不開香港同胞的貢獻，大家應該珍惜來之不
易的生活，讓社會主義的內地同資本主義的香港一起
好，相信國家、相信香港、相信自己。

陳學鋒表示，國家歷經磨難取得今日的成就，成為
全球第二大經濟體。他呼籲大家面對暴力及危害社會
的行為要勇於表達「不接受」的態度，每個人都盡一

分力，守護香港的穩定安寧。
中西區各界今年的國慶活動內容豐富，形式多樣，

老少咸宜。除「文藝晚會」和「聯歡晚宴」外，還將
舉辦國慶嘉年華和國慶兒童樂園等活動。

中西區各界聯歡賀國慶
【香港商報訊】記者趙敘言報

道：中西區各界慶祝中華人民共
和國成立70周年聯歡晚宴，日前
假金鐘名都酒樓舉行。當晚筵開
50餘席，逾500嘉賓與該會同仁歡
聚同慶，場面溫馨熱鬧。

【香港商報訊】潮屬社團總會義工團日前組織近百
名義工，由團長馬介欽、副團長許瑞勤帶領，前往東
莞交流訪問並進行培訓。訪問行程豐富多彩，義工團
成員收穫頗豐。考察期間，各屬會義工骨幹之間不斷
交流，學習理論基礎、提高實踐能力，為今後義工團
的服務積累經驗，以便更好地服務社區、回饋社會。

馬介欽致辭時指出，是次義工團到東莞交流訪問及
培訓，參觀考察「海戰博物館」，了解鴉片戰爭的歷
史、深化愛國主義教育，邀請立法會議員柯創盛及著
名時事評論員郭一鳴為導師，為提高義工對世界、國
家、香港的發展形勢更加深入了解。義務工作是推動
社會和諧穩定的重要工作，是只問耕耘，不求回報的
有意義工作。潮總的義工同仁，以奉獻精神自願犧牲
個人時間，用實際行動參與義務工作，體現了潮總
「團結香港潮屬社團和各界人士，為香港社會安定、
經濟繁榮作貢獻」的宗旨。

他續稱，香港潮人向來受到社會的重視和尊重，團
結和敢拼才會贏的精神備受各界讚賞；香港潮人樂善
好施，濟世扶貧所展示的大愛精神，在社會上產生了
巨大影響。這次東莞培訓交流活動，提升了潮總義工
的素質和能力，凝聚了義工骨幹和諧互愛、齊心協
力、無私奉獻的精神。

義工團還遊覽了華陽湖國家濕地公園、下壩坊活化
古村及廣東四大名園之一「可園」，了解東莞獨特的
地方文化。

潮總義工團東莞交流
中西區各界賀國慶聯歡晚宴，賓主大合照。

九龍西潮人聯會舉行迎中秋茶敘，氣氛熱烈。

【香港商報訊】「香港菴埠同鄉會獎教獎學頒獎大
會」及「菁英會」成立大會日前假菴埠華僑中學舉
行，「菁英會」的成立將促進受資助學生分享學習和
工作的心得體會，為他們構建一個交流合作的平台。

香港菴埠同鄉會總監劉宗明，會長楊劍青，榮譽會
長林書章，名譽會長劉建鈞，常務會董何良、陳少
光，顧問陳祥芳、許瑞勤，會董楊友培、林孝祺、許
作堯、陳金城、陳傳青、余少潔、陳慧子、劉國勝、
黃啟賢，以及許芸生、洪瑟美、蘇慶珠、林珍玉、楊
偉銳、林運昭、何靜紅等出席。

楊劍青首先宣布「菁英會」隆重成立。總監劉宗明
致辭時表示，菴埠人是一個有情有義，勤勞拼搏的群
體，向來名揚海內外，旅居香港的鄉親更加明白「貧
則獨善其身，富則兼濟天下」的道理，三十多年來一

直秉持支持家鄉教育事業的初衷，一如既往，持之以
恆，聚沙成塔，集腋成裘，盡同仁之力，不斷投放資
金支援家鄉貧困學生圓大學夢。

名譽會長劉建鈞得悉成立「菁英會」的消息後，親
力親為，全力以赴，從精神到物質作出無私奉獻，受
到同仁讚賞和敬重。成立大會上，他推薦了獲資助完
成學業並已走上工作崗位，且取得不俗成績的李秋蘭
擔任首屆「菁英會」會長，獲得全場熱烈鼓掌通過。

潮安區區長張廣賢說，獲得資助的學生不但在他們
的人生關鍵時刻得到無私的支援，更從菴埠同鄉會鄉
賢的身上，學到了廣施布澤，造福社會的廣闊襟懷和

崇高美德。
菴埠鎮中心學校校長鄭育斌致辭時感謝劉宗明、楊

劍青等鄉賢對家教育事業一路播種、一路開花的善
舉。他說，這種無私的援助，極大地激發了學生的自
信心，為他們的人生注入了全新的積極因素。

香港菴埠同鄉會此次成立的「菁英會」，迎合時代
科創潮流，為潮汕地區栽培創新科技人才，為未來更
大力度支持家鄉發展打下了穩固的基礎。首屆「菁英
會」的同學紛紛上台傾訴心聲，表示一定不辜負同鄉
會鄉親的厚望，發揚自強不息，愛國愛鄉，奉獻社會
的精神，為潮汕地區、為家鄉繁榮昌盛出力。

菴埠鄉會家鄉獎教獎學育英才

【香港商報訊】記者呂明霞報道：九龍西潮人聯會
日前假紅磡海逸皇宮舉行「迎中秋賀國慶下午茶
聚」，與九龍城區居民共慶中秋佳節，食月餅品香
茗，該會會長潘陳愛菁亦攜眾會員為在座長者派發月
餅，其樂融融。中聯辦九龍工作部副部長王小靈，九
龍城區居民聯會主席楊永傑，九龍城區議會主席潘國
華，九龍城民政事務處高級聯絡主任黎厚裕，九龍城
警區警長曾達榮，九龍城區議員勞超傑，九龍城區居
民聯會紅磡灣社區幹事黃馳等參與茶敘。

潘陳愛菁代表九龍西潮人聯會、九龍城區居民聯會
祝香港與全國人民人月亮圓，工作順利，家庭幸福。
她講到，九龍城區作為歷史悠久、基層集聚的城區，
既最富人情味，也最具活力。九龍城也被稱為小泰
國，眾多美食吸引無數美食家、遊客和街坊；何文
田名校林立，是不少家長為下一代學業所嚮往的地
方；宋王臺遺蹟、九龍城寨、舊啟德機場更是探求香

港歷史的絡繹之地。九龍城
區也邁進現代化，嶄新的摩
天大樓、啟德重建計劃和即
將通車的沙中線為九龍城區
換上新面貌。

她續稱，特區政府為修補
社會近月來的撕裂，正式撤
回《逃犯條例》修訂草案，
並邀請海外專家及委任兩位
新成員加入監警會，全力支
持監警會工作；特首也將和所有司局長走入社區與市
民對話；邀請社會領袖、專家和學者就社會深層次問

題進行研究和檢討。相信對話措施對提升社會凝聚
力、重建社會秩序有重要作用。

九龍西潮人茶聚迎中秋

潮總義工團於海戰博物館大合照潮總義工團於海戰博物館大合照。。

中聯辦港島工作部部長劉林，港區全國人大代表、
行政會議成員葉國謙，全國政協委員、香港島各界聯
合會理事長蘇長榮，港區全國人大代表李應生，行政
會議成員、立法會議員張國鈞，中聯辦港島工作部副
巡視員李開剛、中西區區議會副主席陳學鋒等主禮。

楊萬里：香港有新機遇
中西區各界慶祝國慶籌委會執行主席楊萬里致辭時

表示，新中國自成立七十年來，在經濟、文化、科技

和國際貿易等方面都取得了舉世矚目的成就。「一帶
一路」和建設大灣區的發展策略，有利於不同經濟體
和地區的聯繫發展，以和平發展、合作共贏回應霸道
專橫的單邊主義，令國家繼續穩步發展，香港亦有新
機遇。他稱，香港最近面臨重大的挑戰，藉「反修
例」事件衝擊「一國兩制」底線、危害香港法治及經
濟民生，嚴重影響市民的工作和生活。特首已釋出誠
意，宣布包括撤回「條例」等四個行動，回應示威者
的訴求。希望能夠盡快止暴制亂，恢復社會秩序，讓
市民回復正常生活。

李開剛表示，70年來，國家從「站起來」到「富起
來」，各方面已經發生了翻天覆地的變化。這些成績
的取得離不開香港同胞的貢獻，大家應該珍惜來之不
易的生活，讓社會主義的內地同資本主義的香港一起
好，相信國家、相信香港、相信自己。

陳學鋒表示，國家歷經磨難取得今日的成就，成為
全球第二大經濟體。他呼籲大家面對暴力及危害社會
的行為要勇於表達「不接受」的態度，每個人都盡一

分力，守護香港的穩定安寧。
中西區各界今年的國慶活動內容豐富，形式多樣，

老少咸宜。除「文藝晚會」和「聯歡晚宴」外，還將
舉辦國慶嘉年華和國慶兒童樂園等活動。

中西區各界聯歡賀國慶
【香港商報訊】記者趙敘言報

道：中西區各界慶祝中華人民共
和國成立70周年聯歡晚宴，日前
假金鐘名都酒樓舉行。當晚筵開
50餘席，逾500嘉賓與該會同仁歡
聚同慶，場面溫馨熱鬧。

【香港商報訊】潮屬社團總會義工團日前組織近百
名義工，由團長馬介欽、副團長許瑞勤帶領，前往東
莞交流訪問並進行培訓。訪問行程豐富多彩，義工團
成員收穫頗豐。考察期間，各屬會義工骨幹之間不斷
交流，學習理論基礎、提高實踐能力，為今後義工團
的服務積累經驗，以便更好地服務社區、回饋社會。

馬介欽致辭時指出，是次義工團到東莞交流訪問及
培訓，參觀考察「海戰博物館」，了解鴉片戰爭的歷
史、深化愛國主義教育，邀請立法會議員柯創盛及著
名時事評論員郭一鳴為導師，為提高義工對世界、國
家、香港的發展形勢更加深入了解。義務工作是推動
社會和諧穩定的重要工作，是只問耕耘，不求回報的
有意義工作。潮總的義工同仁，以奉獻精神自願犧牲
個人時間，用實際行動參與義務工作，體現了潮總
「團結香港潮屬社團和各界人士，為香港社會安定、
經濟繁榮作貢獻」的宗旨。

他續稱，香港潮人向來受到社會的重視和尊重，團
結和敢拼才會贏的精神備受各界讚賞；香港潮人樂善
好施，濟世扶貧所展示的大愛精神，在社會上產生了
巨大影響。這次東莞培訓交流活動，提升了潮總義工
的素質和能力，凝聚了義工骨幹和諧互愛、齊心協
力、無私奉獻的精神。

義工團還遊覽了華陽湖國家濕地公園、下壩坊活化
古村及廣東四大名園之一「可園」，了解東莞獨特的
地方文化。

潮總義工團東莞交流
中西區各界賀國慶聯歡晚宴，賓主大合照。

九龍西潮人聯會舉行迎中秋茶敘，氣氛熱烈。


